

写真



＼終業式・退任式／

3月24日（木）

この歳になると1年があつという間に過ぎていきます。

ついこの前、入学式があつて新年度が始まったのに、今日は3学期の終業式です。私は成長できたか甚だ心もとない状況ですが、生徒にとっては、様々なことがあつて、成長の1年だったのではないかと思います。

終業式では、初めに皆勤賞の表彰があり、校長先生の挨拶、各部の部長先生の振り返りのお話がありました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、様々な制約を受けながらも、生徒と先生方が力を合わせて乗り越えてきた1年でした。

4月にはそれぞれ進級し、新入生を迎えて新しい年度がスタートします。

生徒達には、この1年の経験を活かし、新入生を引っ張って行ってほしいと思います。

続いて、新年度他の学校へ転任される6名の先生方の退任式が行なわれました。邇摩高校へ務められた年数には長短ありますが、お一人お一人の思いをお話しいただきました。卒業生もスーツ姿で出席してくれ、転任される先生方の新たな門出を見送ってくれました。

転任される先生方には1年間お世話になりありがとうございました。新たな職場でのご活躍をお祈りいたします。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>